



10.09.2001 - 13:42 Uhr

## Amérique centrale: aide aux régions frappées par la sécheresse

Berne (ots) -

Les uvres d'entraide Caritas Suisse, Entraide Protestante Suisse, uvre suisse d'entraide ouvrière et Croix-Rouge suisse, fournissent une aide d'urgence à la population d'Amérique centrale frappée par la sécheresse. Le montant de 250 000 francs prévu permettra de distribuer à des milliers de familles paysannes du Honduras, du Nicaragua et du Salvador des semences de céréales indigènes, ainsi que d'ériger des silos pour l'entreposage des récoltes. Cette aide transitoire, associée à la réapparition des pluies, fait renaître l'espoir de voir l'approvisionnement alimentaire se normaliser enfin dans ces régions.

Depuis les dévastations provoquées par l'ouragan Mitch il y a trois ans, les quatre uvres d'entraide se sont avant tout employées à lutter contre la pauvreté absolue en Amérique centrale par des programmes à long terme. Elles ont concentré leurs efforts sur les régions rurales, en collaboration avec des partenaires locaux.

Vos dons pour soutenir l'aide d'urgence en Amérique centrale sont les bienvenus sur les comptes postaux suivants :

Croix-Rouge suisse (CRS) : 30-4200-3  
Caritas Suisse : 60-7000-4  
Entraide Protestante Suisse (EPER) : 10-1390-5  
uvre suisse d'entraide ouvrière (OSEO) : 80-188-1

Contact:

CRS  
Coopération internationale  
K. Schuler  
Tél. +41 31 387 73 11

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100010288> abgerufen werden.